
金子会員増強委員長・・一名の会員増も出来ず、責任を痛感している次第です。委員会を

笠岡・浅口の二グループに分けてベテラン会員を中心に新会員を募るべく活動したが功を

奏すことが出来なかった。 

どうしても他クラブと競合するので可能性のある候補者を重点的に絞り込み、東 RC の独自

性と有利性をアピールして勧誘を進めていかなければならないと感じた。次年度に繋がる

様にまだまだ諦めず活動します。会長をはじめ各委員の皆様、お疲れ様でした。また有り

難うございました。 

 

池田 孝会員選考・職業分類委員会・・本年度は推薦された候補者が無く、あまり活動する

機会がなく残念でした。次年度に期待したいと思います。 

 

淵野雑誌・広報・インターネット委員長・・ロータリーの三大義務の中の一つであるロー

タリーの友を購入・熟読に重点を置き活動した。ロータリーの友を会員歴の浅い会員に毎

月紹介して頂いた。 

「鉄は熱いうちに打て」と言う諺に従い、ロータリーの友を活用し、早くロータリー学校

に慣れて貰うことが大切あると考えています。 

紹介して頂いた会員の皆様、お疲れ様でした。広報・インターネットについては、残念で

すが実績無く、次年度の委員長に期待したいと思います。 

 

小川ロータリー情報委員長・・会員の皆様にロータリークラブの情報をお話する機会が少

なく申し訳無く思います。委員長卓話の際に簡単と思った内容のクイズを出したが、予想

に反してなかなか正解が出ませんでした。 

次期委員長の卓話の際には是非ロータリーの意義、システム、ルール等の内容を初歩の初

歩から解説して頂ければと思います。 

 

≪≪  笠笠岡岡東東ＲＲＣＣ  ＮＮＥＥＷＷSS    わわたたししのの仕仕事事場場紹紹介介  ≫≫ 

 池田周二会員の職場である笠岡ペットクリニック 

 奥野千秋会員の職場である(株)オクノ 

 


